



# ふるさと 水戸 7月

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

## がんばった1学期!

## 有意義な夏休みを過ごそう

～規則正しい毎日の生活を心がけて～



いよいよ、水戸っ子のみなさんが楽しみに待っていた夏休みが始まります。それぞれにこの夏休みには、こんなことを、あんなこともしてみたいと、様々な思いを持っていることと思います。夏休みという期間は、どのようなことをするか時間も内容も自分で決めて実行し、そのことに自分で責任を持つという体験ができる素晴らしい機会です。

一人ひとりの思いや頑張ろう!という決意が1つでも2つでも多く実現する夏休みであってほしいと思っています。また、夏休みは学校での生活と違って、家庭を中心とした生活になります。家庭にもどることになり、自分で自分の心にチャイムを鳴らす必要があります。『授業がない』という開放感だけの夏休みにはしないように自分自身をコントロールして、生活して欲しいものです。

具体的には、

規則正しく計画的な毎日にしよう

家族の一員としての自分の役割を果たそう

1学期のおさらいを完璧に(宿題や苦手教科などを中心に)

などを心がけてください。みなさん一人ひとりの夏休みの目標、毎日の計画が実行できることを願っています。有意義な休みとなるようにと思います。



## 1学期がんばったね

1学期にみんなで取り組んだ着ベル。全校での取組期間がすんでからも、クラスごとの取組があり、掲示板のシールは満タンに。しかも、おまけで書いてあった星印も。一つ一つの取組に頑張る水戸っ子の素晴らしさの象徴です。みんな、よく頑張りました!!



# よりよい水戸のまちへ～自分たちにできること～

6年生は、総合的な学習「ふるさと」で、よりよい水戸のまちへというテーマで、自分たちにできることを考えました。7/11(火)に、まちづくり協議会の方をお招きして、グループごとにプレゼンを行いました。その場には、教育長も参観に来られていました。発表を聞いて、まち協の方々も実現可能なことには前向きにお考えいただけるようでした。また、教育長からも、自分が暮らすまち、県、国と場所はどこであれ、自分ができることを、自分が考えることが素晴らしい取組であり、このような子どもたちがいてくれてとてもうれしいと褒めていただきました。このすばらしい空気感。これが、水戸小学校の伝統の力となっていきます。



## 1学期ありがとうございました

1学期末には真夏のような暑さで、熱中症を心配したり、昨今の気象状況の急変による大雨に伴う対応など、保護者のみなさま、さらには、地域のみなさまにおかれましては、日々子どもたちが安心安全な学校生活を送れるように、温かいご支援や励ましをいただき本当にありがとうございました。そして、個別懇談へのご参加ありがとうございました。いよいよ長い夏休みが始まります。充実して計画的な毎日が過ごせますように、各ご家庭での温かいご助言やご協力をよろしくお願いいたします。また、夏休み中ではありますが、子どもたちのことなどでご相談等ありましたら、連絡をいただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

## 夏休み中の連絡について



夏休み中の保護者のみなさまからの連絡について下記のようにお願いいたします。

◆生命にかかわるような事案や「夜遅くになっても子どもの所在が分からない」といったことが発生した場合は、警察・消防へ通報をお願いします。

甲賀警察署[下田交番] (62-4155)

◆いじめ等の緊急相談がある場合については、いじめ等の悩み24時間電話相談[24時間子供SOSダイヤル](0120-0-78310)へ電話をしてください。

★緊急で学校へ連絡が必要な場合は、湖南市役所代表電話0748-72-1290に電話をしてください。(長期休業中等で学校を閉じている場合のみです)

## 水戸に吹く風

【マシュマロの話】1学期の終業式の

お話しでした。みなさんならどうします

か。この実験からも思いますが、自己管理能力を高めるのは大切なことです。

はいえ、日々のいろいろな選択の場面で葛藤する自分もいます。夏休み、健康で有意義な時間を過ごしてください。そして、9月に元気に水戸小に帰って来てください。1学期ありがとうございました。(山田)

今年度の卒業式の日が決まりました

3月19日(火)です